

## EL SOL DE MÉXICO

**"Desafía" Pinochet a la Junta Militar Bonaerense**

BUENOS AIRES, 16 de enero (AFP, AP, Latin-Reuters).— El viaje que inicia hoy el presidente Augusto Pinochet a la Antártida es denunciado por la prensa de esta capital como una intromisión chilena en territorio argentino y un desafío a su reclamación de soberanía sobre parte del continente helado.

Aunque las relaciones entre Chile y Argentina son cordiales en apariencia, existe cierta tensión actual por lo que analistas geopolíticos locales consideran que el viaje de Pinochet agravará esta situación.

"El recorrido de Pinochet en momentos en que Chile se halla en tensión con Perú puede indicar la intención de afirmar en términos políticos, más que científicos, las pretensiones chilenas", afirmó el periódico "Clarín".

Tal apreciación la respalda el rotativo conservador "La Opinión", el cual señala que durante el viaje, Chile instalará una cuarta base en las proximidades de Bahía Margarita, con facilidades para el aterrizaje de grandes aviones y como estación marítima.

"La zona fue explorada por la Argentina, La Unión

Soviética y los Estados Unidos y no hallaron condiciones apropiadas para utilizarla como escala de transportes", editorializa "La Opinión".

Los funcionarios argentinos no han dicho nada públicamente sobre el viaje de Pinochet, pero los diarios consignan que la presencia chilena se ha manifestado hasta ahora en un sector donde la Argentina ha declarado su soberanía.

El sector antártico argentino va desde los 25 hasta los 74 grados de longitud oeste, y la reclamación chilena se superpone parcialmente con esa zona, señala "Clarín".

Toda la península antártica —recuerda—, cae en ese territorio argentino, pero Chile "pretende también esa zona", hasta los 53 grados de longitud.

Medios especializados en cuestiones antárticas citadas por el "Clarín" consideran que la ocupación del territorio blanco está dado ahora en términos científicos, pero que deberá definirse en la renegociación del tratado antártico prevista para 1988.

Sin embargo, los analistas no creen que la Argentina adopta decisión alguna contra Chile debido al viaje.

## EL SOL DE MÉXICO

**Denuncian que han Reaparecido los Pasquines Antisemitas en Argentina**

BUENOS AIRES, 16 de enero (AP).— El Diario "El Día" de La Plata, a 50 kilómetros al sur de la capital, dice hoy que publicaciones neonazis prohibidas por el gobierno en Buenos Aires el año pasado, han aparecido en los puestos de periódicos y librerías de esa ciudad en las últimas semanas.

En agosto pasado, el gobierno militar prohibió esas publicaciones en Buenos Aires, donde habían proliferado en los últimos dos años.

Hace dos días, varias bombas estallaron en un cine y un Banco fue robado en Córdoba, 800 kilómetros al norte, en lo que fuentes de Seguridad dicen es parte de una continua campaña de hostigamiento neonazi contra los judíos en Argentina.

Las bombas estallaron en el cine donde se exhibe "Victoria en Entebbe", que relata la operación de comando israelí en ese aeropuerto de Uganda el año pasado, en la que rescató a los pasajeros de un avión secuestrado.

El robo ocurrió dos horas después de las explosiones, cuando seis hombres secuestraron al jefe de seguridad del Banco Israelita en su casa, lo llevaron a la institución bancaria y lo obligaron a abrir las puertas; acto seguido robaron 100,000 dólares y escaparon.

La semana pasada estallaron bombas en una escuela judía y en la casa de un prominente israelita radicado en Buenos Aires, pero no causaron víctimas.